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Zukunft des gastronomischen Angebots des Eis- und Funsportzentrums Ost 

 

ANTRAG 

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten, die aktuellen Planungen in Bezug auf 

die Gastronomie im Eis- und Funsportzentrum Ost vor dem Hintergrund der aktuellen 

Haushaltslage darzustellen und vor allem darzulegen, wie ein Fortbestehen gesichert 

werden kann und auch das gastronomische Angebot vor Ort ggf. zeitnah weiterlaufen 

kann. 

BEGRÜNDUNG 

Die Nachricht der Kündigung des Pallas Athene im Eis- und Funsportzentrum Ost kam 

für den Münchner Osten sehr unerwartet und ist ein großer Verlust für die 

Nachbarschaft ebenso wie für die Besucher*innen des Zentrums. Es wurde 

überraschend bekannt, dass dem Pächter aufgrund der ungeklärten Finanzierung der 

Küchensanierung gekündigt wurde. Es sollte dringend geprüft werden, ob es jenseits 

der aufwändigen und kostspieligen Sanierung nicht eine andere Lösung geben kann 

oder ob der Betrieb doch bis zur Sanierung des Eis- und Funsportzentrums Ost selbst 

aufrechterhalten werden kann. Zudem ist darzustellen, wie sichergestellt werden kann, 

dass die geplante Sanierung des Zentrums trotz angespannter Haushaltslage 

mittelfristig weiter geplant werden kann. 
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